



de Medicina de la Universidad Nacional de Mar del Plata se encuentra trabajando junto a las Abuelas de Plaza de Mayo y a la Comisión Nacional por el Derecho a la Identidad (CONADI) como sede de los análisis para obtención de ADN de personas que se encuentran en la búsqueda por su identidad.

En el marco de este hecho histórico, la referente Estela de Carlotto agradeció, con una carta, al rector Alfredo Lazzeretti por la colaboración que la UNMDP presta “en la restitución de la verdad, que marca un hito en la historia de la búsqueda de más de 300 identidades apropiadas durante la Dictadura Cívico Militar que todavía faltan identificar”.

Debido a la pandemia, la asociación de Abuelas de Plaza de Mayo se quedó sin la posibilidad de buscar a sus nietos por la complejidad de los procesos de extracción en este contexto. El apoyo de la Escuela Superior de Medicina se traduce en el trabajo de entre 30 y 40 muestras de ADN, aportando extraccionistas y acompañando con el respeto y el resguardo correspondiente.

“Muy contentos como Universidad Pública por poner nuestro granito de arena en esta causa tan importante y, también, que nuestros estudiantes sepan que hay que tener memoria”, declararon las autoridades de la institución.

Considerando la importancia demográfica de Mar del Plata, “era muy importante encontrar una institución que pueda funcionar como reemplazo del banco para la toma de las muestras. Este apoyo fue fundamental para poder seguir más allá del contexto de la pandemia”, aseguró Manuel Gonçalves, nieto recuperado.



**Miembros de:**

**FEDEFAM** Fed. Familiares Detenidos Desaparecidos – Desaparecidos de Latinoamérica / **D.N.I.** Defensa del Niño Internacional / **U.F.E.R.** Mov. Int. Para la Unión Fraternal entre las Razas y los Pueblos / **I.S.P.C.A.N.** Soc. Int. Para la Prevención del Niño Maltratado y Abandonado / **A.L.A.C.M.I.** Asociación Latinoamericana Contra el Maltrato de la Infancia / **C.W.L.** Liga de Mujeres Católicas de Canadá / **COALITION AGAINST IMPUNITY** Eco – Andes / **S.O.S. – TORTURE**

Ciudad de La Plata, 19 de Julio de 2021.

Ciudad de La Plata, 19 de Julio de 2021.

Sr. Rector de la Universidad Nacional de Mar del Plata

CPN Alfredo Lazzeretti

S/D

De mi mayor consideración:

Por medio de esta carta quiero agradecer el apoyo brindado por su gestión para que la Comisión Nacional por el Derecho a la Identidad (CoNaDi) pueda tomar muestras de sangre en la Escuela Superior de Medicina, para ser comparadas con nuestro mapa genético en el Banco Nacional de Datos Genéticos (BNDG) y posibilitar la identificación de los nietos y nietas que faltan.

La colaboración de la Universidad Nacional en la restitución de la verdad marca un hito en la historia de la búsqueda de las más de trescientas identidades



**Abuelas de Plaza de Mayo es una organización no gubernamental creada en 1977 cuyo objetivo es localizar y restituir a sus legítimas familias todxs lxs niñxs desaparecidxs por la última dictadura argentina.**

El 24 de marzo de 1976 las Fuerzas Armadas se adueñaron del poder en la Argentina por medio de un golpe de estado. El régimen militar, que se autodenominó “Proceso de Reorganización Nacional”, desapareció a 30.000 personas de todas las edades y condiciones sociales. Centenares de bebés fueron secuestrados con sus padres o nacieron durante el cautiverio de sus madres embarazadas.

En la ESMA, Campo de Mayo, Pozo de Banfield y otros centros de detención de la dictadura, funcionaron verdaderas maternidades clandestinas, incluso con listas de matrimonios en “espera” de un nacimiento, y unos 500 hijos de desaparecidos fueron apropiados como “botín de guerra” por las fuerzas de represión. Algunos niños fueron entregados directamente a familias de militares, otros abandonados en institutos como NIM, otros vendidos. En todos los

derechos y de su libertad.

Nada ni nadie detuvo a las Abuelas de Plaza de Mayo para buscar a los hijos de sus hijos. Tareas detectivescas se alternaban con diarias visitas a los juzgados de menores, orfanatos, oficinas públicas, a la vez que investigaban las adopciones de la época. También recibían las informaciones que la sociedad les hacía llegar sobre sus posibles nietos.

Las Abuelas siguen buscando a sus nietos, hoy adultos, pero también a sus bisnietos -que, como sus padres, ven violado su derecho a la identidad-, y con esta finalidad trabajan los equipos técnicos de la institución, además de crear las condiciones para que nunca más se repita tan terrible violación de los derechos de los niños y exigir castigo a todos los responsables de estos gravísimos delitos.

**Si tenés dudas sobre tu identidad comunicate con las *Abuelas*.**



## Universidad Nacional de Mar del Plata

Diagonal J. B. Alberdi 2695  
(7600) Mar del Plata

Tel.: 54.0223.492.1705 al 1710

Fax 54.223.492.1710

Lista internos CUMB Mail:webadmin@mdp.edu.ar

[Boletín Oficial](#)

[SIU-Guaraní](#)

[Mapa del Sitio](#)

[Accidentes Laborales](#)

[Biblioteca Central](#)

[Concursos](#)

[Compras y Contrataciones](#)